

30.—Valeur et poids de la production commerciale de fruits, par province, 1940-1945, et moyennes quinquennales, 1935-1939

NOTA.—La valeur des années 1926 à 1939 paraît à la p. 236 de l'Annuaire de 1945.

Année	Nouvelle-Ecosse	Nouveau-Brunswick	Québec	Ontario	Colombie-Britannique	Total
VALEUR						
	\$	\$	\$	\$	\$	\$
Moyenne, 1935-1939.....	3,812,200	247,400	1,509,800	5,486,400	7,024,000	18,079,800
1940.....	2,285,000	257,000	1,571,000	5,722,000	7,140,000	16,978,000
1941.....	2,869,000	374,000	1,530,000	7,650,000	8,114,000	20,537,000
1942.....	3,438,000	404,000	2,183,000	9,703,000	11,923,000	27,656,000
1943.....	4,650,000	678,000	2,416,000	10,476,000	12,846,000	31,066,000
1944.....	5,063,000	436,000	1,834,000	12,065,000	21,294,000	40,682,000
1945.....	1,449,000	531,000	953,000	9,567,000	19,770,000	32,270,000
POIDS						
	liv.	liv.	liv.	liv.	liv.	liv.
Moyenne, 1935-1939.....	267,171,000	8,153,000	37,422,000	235,856,000	300,027,000	848,634,000
1940.....	158,545,000	8,889,000	54,518,000	258,839,000	327,880,000	808,671,000
1941.....	157,920,000	11,164,000	41,800,000	247,795,000	276,509,000	735,183,000
1942.....	179,114,000	12,705,000	60,368,000	292,272,000	329,816,000	874,275,000
1943.....	221,113,000	16,300,000	49,017,000	223,353,000	250,475,000	760,258,000
1944.....	239,564,000	13,942,000	44,137,000	278,240,000	494,003,000	1,069,886,000
1945.....	62,291,080	8,885,000	8,850,000	152,290,000	374,111,000	598,427,000

Sous-section 8.—Cultures spéciales

Sucre et sirop d'érable.—La production de sucre et de sirop d'érable en 1946 est quelque peu supérieure à celle de 1945, qui fut exceptionnellement faible. Exprimée en sirop, elle s'élève à 2,144,000 gallons, contre 1,530,000 gallons. La récolte de 1946, toutefois, est encore bien inférieure à la moyenne décennale de 2,606,000 gallons. La saison, commencée au début de mars, s'est prolongée jusque vers la fin d'avril. La sève était très sucrée et la qualité tant du sucre que du sirop était meilleure que d'habitude. Dans le Québec, où se fait le gros de la récolte, la saison a duré environ 50 jours. Le temps chaud de la fin de mars a incité certains producteurs à remiser leur outillage, mais ceux qui ont entaillé de nouveau ont fabriqué en avril de bonnes quantités de sirop. Les prix reçus tant pour le sucre que pour le sirop se sont maintenus pour la plupart au maximum ou à peu près et les prix moyens sont demeurés presque les mêmes qu'en 1945.